



*Herzlichen
Dank!*

Ein herzliches Vergelt's Gott

sagen wir allen, die durch ihre großartige Mitarbeit, sei es sichtbar oder im Hintergrund, zum Gelingen unseres Pfarrfestes beigetragen haben.

Wir denken dabei an den Auf- und Abbau der Zelte, Tische und Bänke, an das Grillen der Steaks und Würstchen, das Backen von Kuchen und Torten, das Zubereiten der leckeren Cocktails durch das Zeltlagerteam, sowie das Abtragen und Spülen des Geschirrs, an die Dienste an den Essens-, Getränke- und Kuchenausgaben, an die Ministranten mit ihrer Eistruhe, an die Betreuung an der Hüpfburg und die Unterhaltung der kleinen Gäste durch das Kindergartenteam und das Kinderklub Team von St. Katharina, die unsere kleinen Gäste mit lustigen Glitzer-Tattoos und schönen Armbändchen erfreut haben. Sowie das Bayerische Rote Kreuz und den Sportverein Solidarität München.

Ihr Pfarrgemeinderat St. Katharina